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CAMARA MUNICIPAL DE XEXEU
CASA JOSH FILGUEIRAS DOS SANTOS

ATA NO 601

Aos 22 (vinte e dois) dias do mes de dezembro do ano de 2014 (dois mil e quatorze), na
sede do poder legislativo municipal, localizado na rua da alegria, 41, na cidade de Xexeu, estado
de Pemambuco, ds 20:00 horas reuniu-se a camara de vereadores para a sessao Extraordinala
ntimero 601  (seiscentos e urn), convocada pelo chefe do Poder Executivo Municipal, com a

presenca dos vereadores que comp6em esta casa.
0 Sr. Presidente vereador Flavio Rocha Peixoto, pediu a todos para ficarem de pe e em

nome de Deus abriu a sessao passando a convidar o Sr. Ronaldo Cavalcante da Silva, secretato
da camara, para fazer a leitura da pauta do dia e da ata da sessao anterior que colocada em
discussao e nao havendo pronunciamento por parte dos Srs. Vereadores foi posta em votacao
sendo aprovada por unanimidade.

0 Sr. Presidente abriu a ordem do dia e apresentou aos nobres pares 03 (rfes) projetos
de lei que teve o nbmero de ordem 280, 281  e 282/2014, encaminhados a esta casa pelo chefe do
Poder Executivo Municipal em regime de urgencia, que dispde sobre o Sistema Municipal de
licenciamento, fiscaliza9ao, infrac6es e san9des administrativas ao meio ambiente; que iustitui o
Fundo Municipal do Meio Ambiente e da criapao do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
da outras providencias, depois encaminhou a comissao de ]egislapao, justi¢a e redacao, para
serem analisados e receber o parecer tecnico.

Prosseguindo o presidente da comissfro, vereador Edson Cabral de Silva Filho, nomeou
como re[atora a vereadora Maria Jose de Andrade Melo, para exarar o seu parecer.

No momento o Sr. Presidente vereador Flavio Rocha Peixoto, suspendeu a sessao para

que os projetos fossem ana]isados e reeebessem os pareceres. Retomando os trabalhos, foi
apresentado os relat6rios com os pareceres, todos favofavel a aprovapao. Colocando os
pareceres dos projetos 280, 281  e 282/2014 em discussao e nao havendo contestacao dos Srs.
Vereadores, foram postos em votapao sendo aprovados por unaninidade em primeira e thica
discussao e votapao, posteriomente devolvidos a secretaria desta casa para receberem o ndmero
de Lei Municipal e serem encaminhados ao chefe do Poder Executivo Municipal para serem
sancionados.

Nao havendo mais proposicao em pauta, o Sr, Presidente encerrou o expediente,
agradeceu a presen¢a de todos, convacou uma nova sessao para o dia 1° (primeiro) de janeiro do
ano de 2015 (dois mil e quinze) depois pediu a todos para ficarem de pe e em nome de Deus


